



Am 04. November 2015 stand für die Feuerwehrjugend Kottlingbrunn ein besonderer Ausflug auf dem Plan. In den Jugendstunden davor wurde speziell auf das Thema Erste Hilfe eingegangen, weshalb es in dieser Jugendstunde in die Bezirksstelle des Roten Kreuz nach Bad Vöslau ging. Hier wurde die Jugendgruppe von zwei Rettungssanitätern empfangen und gleich im Haus herumgeführt.

So konnten die Jugendlichen sehen, wo sich das Rettungspersonal während den einsatzfreien Minuten befindet. Anschließend wurde in ein Rettungsauto eingestiegen und sie bekamen die verschiedenen Ausrüstungsgegenstände innen gezeigt und durften auch einiges ausprobieren. So zum Beispiel das Stethoskop, um mit dem die Lunge des jeweils anderen hören zu können. Auch wurde der Puls vor und nach einer Belastung gemessen. Als letzter Teil galt es eine bewusstlose Person zuerst auf die Schaufeltrage und dann auf die Vakuummatratze zu legen, um einen schonenden Transport zu ermöglichen. Abschließend durften die Jugendmitglieder noch alle ihre Fragen an die Rettungssanitäter stellen. Ein großer Dank geht an die Bezirksstelle Bad Vöslau, insbesondere Sandro Sereinig und Thomas Rother für diese spannende und lehrreiche Führung.

{gallery}/2015/Jugend/November{/gallery}